

【緑地の樹】(番外編)

ユーカリ

今回は番外編として、ひと月過ぎたオーストラリアの樹をご紹介します。オーストラリアと言えばユーカリ。どこにでも生えています。一口にユーカリと言ってもいろいろな木があるのです。白、オレンジ、赤い花など多種にわたりますし、実はベルのようなかわいい形ですが、大きさやつき方も様々。それでも、遠くから見てもユーカリの木は大体わかります。ちょっと非対称にカーブした葉っぱのせいでしょうか。樹皮はとてもはがれやすく、幹にぶらぶらぶら下がっている木やもう全部はがれて白っぽくすべすべしている木もあります。



プロフィール：フトモモ科 ユーカリ属
東京近辺では、夢の島公園にいっぱい植えられています。

夢の島公園には多数のユーカリが植えられています。今から35年前にコアラが日本にやってくる時に、コアラの餌になるようにと植えたとか。ところが、コアラはこのユーカリは食べなかったそうです。オーストラリアには数百種のユーカリがあり、コアラが食べるのはそのうちの十数種程度。そんな下調べもしなかったの？ と、そのお粗末さにびっくりしたのですが、それほど、当時の日本にとってオーストラリアは遠い国だったのですね。
(小川)